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Beitrag von „GuinnessFreak85“ vom 14. Juni 2008, 10:05

Stimmt, die Taktik hohe Bälle nach vorne zu spielen und dann darauf zu warten, dass vorne
einer steht und ablegt mag zwar manchmal ganz gut sein, aber eigentlich spielen viele
Mannschaften ein schnelles Kurzpassspiel. Bei der EM gewinnt man so jedenfalls keine großen
Preise...

Jan Koller ist ein absolut liebenswerter Kerl, keine Frage, aber auch er wird älter, manche
Sachen klappen halt nicht mehr so reibungslos. Der Überraschungseffekt ist auch schon
vorrüber, mittlerweile weiß man ja, was einen erwartet, wenn man mitgeteilt bekommt, dass
der Gegner einen Jan Koller im Sturm hat.
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